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① 訪問計画（暫定）
  ・日程（予定）: 令和７年７月１６日～２３日
  ・訪問地: モンゴル・ボルガン県（ウランバート

ルから列車で約１０時間）
  ・参加者: ４０名を目標
 ②  今後の課題
  ・募集方法（本部主導 or 各支部での対応）、費

用、事業の広報をしてゆく。
（了承）

(4) 今後の予定
  ア 地域交流フォーラムについて
     ・２月、大阪で「第２回そば打ち女流名人大会」 

を西日本支部の協力で開催する。
    イ 六段位認定選考会について
     ・３月１６日に実施予定。応募締切後、１６名の  

参加が確定している。 
     ・全麺協の推奨粉を使用する。
    ウ ３月の理事会について
   ・３月１７日（月）麺業会館２階にて対面で開催

 予定。
    エ 令和７年度総会について
     ・６月１５日（日）千代田区の如水会館で開催予

定。
併せて理事会も実施。

     ・総会資料の変更点について。
     ・総会資料の構成を変更し、理事長の所信説明を 

最初に１５〜２０分間行う。
     ・予算編成の考え方や前年度の実績、課題につい

て説明し、新年度の方針を示す。
(了承)

４ 組織運営に関する理事長の考え 
 ・理事長として全国からの意見に対応し続けている

が、限界を感じている。
 ・組織の運営を円滑にするため、首都圏から若い人

材の登用を強く希望したい。
 ・現在の運営形態（地方に理事が分散している状態）

では意思決定が遅れるため、常駐の経営陣が必要。
 ・理事の協力を求めるとともに、次世代のリーダー

育成を重視したい。

開催日時 令和７年１月３１日１９：００～
１９：５９

開催場所 オンライン（ＺＯＯＭ会議）
１ あいさつ

中谷理事長が年頭の挨拶をされ、相手を思い
やる組織運営の重要性を強調された。

２ 報告事項
(1) 事業経過報告

①予算執行状況
②年会費の徴収について
③会費徴収手数料について
④五段位認定会の結果報告
⑤五段位認定者研修会報告
⑥そば粉販売状況
⑦五段位・四段位の意向調査について
⑧研修センターの利用状況・収支報告

 
３ 議題

(1) そば道段位認定制度規程の一部改正について
  現在、令和７年３月３１日まで初段位受
験料を7,000円から3,000円に減額する特例
措置を実施中、さらに３年間延長したい。

（可決）
(2) 認証道場の承認について

    ア 認証道場の役割
    ・技術力向上の場として期待し、そば打ちの入
      り口としての役割を強化してゆきたい。
    イ 今後の課題と提案
    ・認証道場に関する基準の厳しさに対する見直   

しを検討。
    ・さらなる道場の活性化に向けた提案を準備中
     （可決）
(3) 手打ちそばによる国際交流について

      モンゴルの国家開発庁長官（現駐日大使）
との関係を継続したい。令和７年モンゴル・
ボルガン県の「町制100年祭」に招待されて
いて、和食とモンゴル料理のコラボレーショ
ンの一環として、手打ちそばの提供を計画し
ている。

      日本文化を広めるため、アイヌ文化映画の
上映、日本写真協会の文化紹介、東川町の米
輸出などとも連携してゆく。

令和６年度第５回理事会開催 報告
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≪現在の予定です。変更になる場合があります。≫
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≪現在の予定です。変更になる場合があります。≫



４

交 流 会

五段位認定者研修会開催 報告

皆様からの情報提供をお待ちしています。   

全麺協ニュースフラッシュ編集グループ

編集責任者 原 秀夫

編集主任  入江一統

チーム員     横田節子 赤羽章司      

令和６年12月８日（日）、五段位認定者研修会を
千代田区麹町で開催致しました。
1 開催月日： 令和６年12月８日（日）
2 開催場所： 千代田区麹町ルポール麹町
3 受講者数

62名： 千曲市(長野)・仙台市・新得町(北海道)
              大会での認定者

 ４開催概要    
 開催目的は、全麺協発足当初からの思い、現

 状と課題を再確認していただき全麺協事業に積
極的に参加し、全麺協を支えていただくことを
自覚して今後の活動指針に活かすべく開催され
ました。

【カリキュラム】
１ 全麺協の歴史と今後の展望 
２ 五段位認定者としての心得
３ 地方審査員としての心得
４ 地域振興活動への取り組み
５ 令和7年度事業について
６ 外部講師、ほしひかる様による韓国のそば

 事情について
 短時間ではありましたが、現状と課題に

 ついて共通認識を持つことが出来、有意義
 な研修会となりました。

事業局長 井 敏朗
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